





Nos organisations syndicales appellent à manifester et à faire grève pour qu'enfin les urgences sociales, exprimées dans les mobilisations comme dans les urnes, soient entendues!

Nous avons été des millions à nous mobiliser pendant plus de 6 mois contre la retraite à 64 ans. Emmanuel Macron a décidé de passer en force mais a été sanctionné par une lourde défaite aux élections législatives.



Le 1er octobre marque le début des discussions sur le budget de l'État et de la Sécurité sociale à l'Assemblée nationale. C'est le moment de gagner qu'enfin les plus riches et les multinationales soient taxés pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale!

Nous exigeons:

- l'augmentation du SMIC, des salaires, pensions et minima sociaux et leur indexation sur les prix ;
- l'abrogation de la réforme des retraites ;
- des moyens pour nos services publics (transports, santé, éducation, Poste...);

C'est maintenant qu'il faut peser et gagner. Ce ne sera possible que par un rapport de force clair et massif!

LE 1er OCTOBRE SOYONS MASSIVEMENT EN GRÈVE ET DANS LA RUE!

MANIFESTATION – AUXERRE

14H – PLACE DE L'ARQUEBUSE

RASSEMBLEMENT – SENS

10H – SOUS-PREFECTURE